



PROJEKTE | SCHULEN



Haupteingang

Beschreibung:

Die Realschule besteht aus zwei unabhängigen Baukörpern zwischen denen sich eine Halle erstreckt, die durch zwei Stahlbetonstege und die Dachkonstruktion verbunden sind. Die beiden Massivbauten enthalten Rektorat, Lehrerzimmer, Klassen- und Sonderräume. Die weite, helle Halle der Aula erhielt leichte gläserne Fassaden an den Stirnseiten und eine Dachkonstruktion aus Stahlbindern und Pfetten mit Glaseindeckung.

**Erich Kästner Realschule
| Steinheim an der Murr**

Bauherr:
Stadt Steinheim

Architekten:
Maximilian Otto & Ursula
Hüftlein-Otto
| Stuttgart

Leistungen:
Tragwerksplanung des gesamten
Bauvorhabens in
Arbeitsgemeinschaft mit dem
Ingenieurbüro Jürgen Weiler |
Steinheim an der Murr

Bildergalerie:

